## Hausreinigung

Mit ihrer vertrauensvollen, einfühlsamen und individuellen Energiearbeit hat Manuela mein Zuhause wieder zu einem Wohlfühlort und MEINEM Zuhause gestaltet. Im Fokus stand, neben der energetischen Reinigung, ebenso die Ursache zu finden, warum ich mich manchmal in meinen vier Wänden nicht so entfalten kann, wie ich das gerne möchte.

Somit war die Hausreinigung für mich und meinen kreativen Schöpfergeist ein Befreiungsschlag. Durch Techniken und Übungen bin ich nun auch selbst in der Lage feinfühlig Fremdenergien zu erkennen und meine Wohnung auf MEINER und einer hohen Schwingung halten zu können. Vielen Dank!

Laura Breuter-Widera